

ENRIQUE URRUTIA MANZANO

Torreón, Febrero 27 de 1950.-

Señor don
Carlos Figueroa Unzueta,
Santiago.-

Mi querido Carlos:-

Solo hoy, por un error en la dirección, recibo tu cariñosa y alentadora carta, relativa a nuestro fallo en el Tribunal Calificador, y que me escribistes con fecha 16 del actual.-

Tú comprenderas cómo te agradezco esta atención tan delicada y tan propia de tus buenos sentimientos que siempre he celebrado; no te estrañes del artículo de la revista; tú conoces mejor que yo al hombre que lo suscribe; por lo demás ésta es la manera como se critica a los jueces en este país en estos criticos de mala fé; desgraciadamente la buena fé es tan poco comun; si se pierde un páaito nunca se le ocurre al perdidoso que la causa de "su mala suerte" sea la falta de razon sino que ella no puede ser otra que la dádiva, la amistad, etc.; si con motivo de nuestro fallo han llegado a decir que él fue obra de la Masonería; te imaginas tú, influenciado yo por la Masonería.- Como tú dices, estamos tan por encima de todos estos malévolos comentarios que como sus autores nada han podido sacarme en mi ya no corta carrera, han ido a asilarse en la amistad de uno de los amigos de mi hija, pero en forma tan insolente y torpe y de tan poca relacion una cosa con otra, que he llegado a pensar que el artículo mas en contra de nosotros han tenido que infuir en contra de su autor.-

Un buen amigo me mandó el artículo para que estuviese al tanto de él, y por eso supe de su existencia.- Que Dios perdone tanta maldad.-

Aquí estoy veraneando desde el 14 de Enero y ya con viaje para el Viernes 3.- Como te supongo en Santiago, te dirijo esta carta a ésa.-

Una vez más recibe cariñosamente mis agradecimientos y con nuestros mejores saludos para Isabel y niños de nuestra parte, dispón de tu affmo. amigo

Enrique Urrutia Manzano

P.S. Tu carta venia dirigida a Nipas; aquí nos comunicamos con Coelena.-